

知行合一

村雨の 露もまだひぬ まきの葉に 霧たちのぼる 秋の夕ぐれ
寂蓮法師 (百人一首 87)

学校教育目標

潤いと輝きにあふれる学校

芦北町立田浦中学校
学校だより 第18号
令和元年11月11日
文責 校長 畑口益喜

「田浦中PRIDE～僕らが創る新時代～」地域と共にある文化祭

11/10(日)、「田浦中PRIDE～僕らが創る新時代～」をテーマに、令和元年度文化祭を開催しました。

今年度は地域から、毎年美しい歌声を聞かせていただくオオルリ・コールの皆様、相撲甚句全国大会グランプリを受賞された芦北相撲甚句会の皆様、熊本県学校農業クラブ連盟年次大会のプロジェクト発表の分野Ⅱ類で、芦北高校農業科としては初めての最優秀賞に輝き、九州大会にも出場した田浦中出身の濱崎さん、永田さんを含む先輩方にも発表していただきました。

ステージ部門では1年生の地域理解学習をもとにした「田浦今昔物語」と「江上トミ物語」、2年生は「職場体験学習の報告」、3年生は劇「思い出を探して」。地域を知り、体験し、発信する活動の成果を発表しました。それぞれの学年らしい発表ができました。

合唱コンクールは3年1組が金賞、指揮者賞は黒井君、伴奏者賞は山野さんが受賞しました。

英語暗唱、作文発表の代表者の皆さん、開閉会のセレモニーを担当した文化図書委員会の皆さんの頑張りも立派でした

みんなとても頑張り、田浦の昔話の中にあつた1年生の発表でのフレーズ「瑞気の香気(すいきのこうき)※非常に良いできばえ」な文化祭でした。終日のご観覧ありがとうございました。



県駅伝競走大会

11/8(金)天草市本渡運動公園陸上競技場をスタート・ゴールに、熊本県中学校駅伝競走大会が開かれました。田浦中は男女両チームが郡市の代表として大会に出場し、女子16位、男子19位という結果でした。本番の難しさを感じました。

思うような走りができなかった男子1区のCくんの目には涙がありました。しかしながら、男女ともに多くの選手が大会でベストタイムを出すことができ、次年度に期待が持てる大会でした。大会の様子は23日(土)の12:10~13:55にRKKテレビで放送されます。

※20日から期末テスト!瑞気の香気になるよう頑張りよう!



地域の皆様、文化祭へのご協力に心より感謝申し上げます。



芦北相撲甚句会の皆様



オオルリ・コールの皆様



芦北高校の先輩方

※芦北高校の文化祭が16日(土)の9:30~14:20に開かれます。ぜひご来校くださいとのことでした。高校の後輩になってくれる中学生も募集中!だそうです。



1年生に地域理解講話をしていただいた濱崎さん・山田さん・尾崎さん
赤松館の皆様

福祉体験・職場体験にご協力いただきました各事業所の皆様
展示を楽しんでくれた子どもたち
本当にありがとうございました。

